

Bericht in: „Krone gesund“ - 14.03.2015

GESUND & FAMILIE

ENDLICH MEHR KINDER- THERAPIEPLÄTZE!

Bis zu 80.000 Kinder und Jugendliche in Österreich benötigen dringend einen Platz für Psycho-, Ergo- oder Lerntherapie! Nur 10.000 von ihnen erhalten jedoch die nötige Hilfe.

Der Verein Kinderhilfswerk versucht deshalb, betroffene Familien mit kostengünstiger Beratung und Behandlung zu unterstützen.

In Kooperation mit der Sigmund Freud Privat-Universität wurde nun (zusätzlich zu dem Zentrum im 23. Bezirk) die psychotherapeutische Ambulanz für Kinder und Jugendliche am Schwedenplatz (1010

Wien, Rotenturmstraße 29) eröffnet. „Durch diesen zentralen Standort sind wir für alle bedürftigen Familien in der Stadt gut erreichbar“, freut sich auch die Leiterin der Ambulanz Familientherapeutin Mag. Dr. Brigitte Schimpl.

Ein Team von 50 Mitarbeitern hilft mit verschiedenen Angeboten wie Einzel- und Gruppenbehandlungen, klinisch-psychologischer Diagnostik, Familientherapien, Elternberatung, Helferkonferenzen und Lerntrainings.

Info: www.kinderhilfswerk.at;
www.brigitte-schimpl.at;
Ambulanz: ☎ 01/810 13 06